

私たちの「足利市」について語り合う

堀優衣さん × 足利市議会

現在歌手として活躍され、足利みらい応援大使としても活動されている堀優衣さん。仕事に対するやりがいのほか、足利市や選挙に対する思いなどを語っていただきました。

— 堀さんは、歌手としての活動をはじめ、さまざまな場面で活躍をされていますが、どのようなところにやりがいを感じますか？

— 令和5年から足利みらい応援大使として活躍されている堀さんにとって、足利市とは何ですか？

— ふるさどである足利市のこれからの、何か期待することはありませんか？

堀さん たくさんの方に来

堀さん ファンの方や地元

の方など、応援してくださっている方から、「優衣ちゃんの歌を聞いて希望が持てた」「もっと頑張らなきゃという気持ちになった」などの感想やコメントをいただいたときに、すごくやりがいを感じる。と同時に、うれしい気持ちになります。

堀さん とても温かいふる

さとですね。足利市に帰った際には、温かい声をかけてもらえることが多く、また、ふるさとで歌うと「このまちで育ってきてよかった」と感じます。また、渡良瀬橋から見た夕日の景観がとてもきれいで、足利市の好きなお場所の一つです。

堀さん たくさんの方に来

てもらえるようなまちになってほしいと思います。東京からの良好なアクセスに加え、史跡足利学校や鏝阿寺があるなど、歴史のまちであるほか、世界的に有名なあしかがフラワーパークがあるという魅力を知っていただき、観光地の一つとして選んでもらえると嬉しいです。

堀さん 初めて投票したときは、参加できることにワクワク感がありました。選挙は自分の意見を伝えることができる手段の一つであると思っています。



▲令和5年4月9日に行われた栃木県議会議員選挙では、イメージキャラクターを務められました。

— 最後に、しぎかいひろばを読んでいただいたことですが、読んでみてどのように感じましたか？

堀さん 議会と聞くと、どうしても距離を感じてしまいがちですが、実際にしぎかいひろばを読んでみて、議員さんの考えや市議会のことを知ることができ、とても勉強になりました。多くの方々にとって、市議会について知る機会があまりないと思いますので、ぜひ皆さんに見ていただきたいと思います。



堀さんからのメッセージ

夢や目標を持つことはとても大切なことだと思っています。その夢や目標に向かって、諦めずに全力で頑張ってください！

PROFILE

2000年生まれ。栃木県足利市出身。これまで数多くのテレビ番組やライブ、コンサートに出演。現在、歌手として活動中。

足利みらい応援大使 堀 優衣さん



◀令和5年11月5日に開催された第46回足利尊氏公マラソン大会では、素晴らしい歌声を披露していただきました。